
おまえざき教育振興協議会の設立総会が9月29
日、池新田公民館で開かれました。この会は、団体・
企業・個人で構成され、池新田高と横須賀高が統合
して設置される新構想高校を市内に誘致する活動の
推進、高校を地域の核とした人材育成への取り組み
について考えることを目的としています。後藤憲志
会長は「新構想高校の教育環境を整える。さまざま
な立場の人たちから意見を聞きたい」と話しました。

新構想高校で人材を育成
本市の高校について考えよう

つゆひかりのアイスもなか
お茶請け菓子で最優秀に輝く

御客船誘致を目指す御前崎港での土産物となる
スイーツ発掘を目的に実施された「みなと御前崎ス
イーツコンテスト」の表彰式が10月３日、市役所で
開かれ入賞した４社が参加しました。グランプリに
輝いたのはイタリアンジェラート・マーレの「つゆ
ひかりのアイスもなか」。店長の岡村歩美さんは「地
元の皆さんにも気に入っていただきうれしい」と喜
びました。

災害時の救援物資発送スムーズに市の拠点防災倉庫が完成
大規模災害時に国や県から届けられる救援物資の

集積や配送機能を備えた拠点防災倉庫が、比木地区
の旧消防署舎跡地に整備され、10月７日に開所式が
催されました。１階は食料や毛布、簡易トイレなど
を保管。２階には会議室やシャワー室、作業従事者
の休憩室があります。栁澤市長は、「万が一の時は支
援物資の配給が滞らないようにしたい。市民の防災
意識の向上を図りたい」と話しました。

社交ダンスで全国初出場
10月26日、27日に横浜市内で開催される「第69

回全日本アマチュアダンス選手権大会」に出場する
栗田悠太郎さん（大山区）と松本純菜さん（牧之原市）
ペアが10月３日、栁澤市長に大会への意気込みを
話しました。２人が取り組むのはボールルーム（社
交）ダンス。ワルツやタンゴなど５種目を披露し得
点を競い合います。２人は「ベストを尽くして最高の
演技を披露してきたい」と話しました。

全日本選手権への意気込み語る
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